

Gigantesque bataille de tomates près de Valence !!

Environ 40.000 personnes se sont affrontées mercredi à Buñol à coups de tomates lors de la "Tomatina", un défilé annuel organisé fin août depuis 63 ans dans cette localité proche de Valence (est).

Les combattants, dont de nombreux touristes asiatiques, britanniques, américains, allemands, français et russes, ont utilisé pour cette gigantesque bataille environ 120 tonnes de tomates bien mûres, apportées par camions benne jusqu'au centre du village

L'article intégral sur La Dépêche

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le vendredi 29 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8751-gigantesque-bataille-tomates-pres-valence.html>